



Bajo Reserva Exprés: Le levantan el castigo a “Alito”

Nos platican que hoy la bancada de Morena levantó el castigo a Alejandro “Alito” Moreno, pues después de casi cinco meses y cuatro desaires a las convocatorias del priista, este martes los guindas y aliados acudieron a la sesión de la Comisión de Gobernación, reconociendo con ello, la presidencia de don Alejandro.

Nos recuerdan que, desde mayo, cuando iniciaron las investigaciones en contra del diputado y líder nacional del PRI por presunto enriquecimiento ilícito, los morenistas interpusieron un total de 15 solicitudes para bajarlo de la presidencia de la mencionada comisión legislativa, y hasta instalaron una presidencia interina.

Este martes, sesionaron de manera privada, y hasta el diputado poblano, Mario Miguel Castillo Covarrubias (Morena), reconoció a Moreno por su “excelente labor” al frente de la Comisión.

Un PRIMor de reconciliación.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/bajo-reserva-expres-le-levantan-el-castigo-alito>